



**Commission scolaire  
des Hauts-Bois-de-l'Outaouais**

# Communiqué

*Pour publication immédiate*



Les élèves de la classe, accompagnés de leur enseignante.

## À GRAND-REMOUS

# Un journal de la persévérance scolaire

**MANIWAKI, LE 27 FÉVRIER 2012-** Dans la classe de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> années de l'école primaire Sacré-Cœur (Grand-Remous), beaucoup d'activités ont été réalisées dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire (JPS).

Entre autres, l'enseignante, Mme Line Whissel, a proposé aux élèves de réaliser un «Journal intime de la persévérance». Tous ses élèves ont été invités, tout au long de

l'année, à noter leurs petites victoires dans ce carnet et à partager celui-ci avec des personnes significatives pour y ajouter des commentaires.

Un bien beau projet. Bravo à tous!

-30-

Source : M. Charles Millar  
Coordonnateur du service de l'information et des communications  
Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais  
1 (819) 449-7866, poste 16239  
Site Internet : [www.cshbo.qc.ca](http://www.cshbo.qc.ca)

